

ZOO Augsburg
Newsletter
25.07.2012
www.zoo-augsburg.de

Liebe Freunde des Augsburger Zoos,

das Jahr ist schon mehr als zur Hälfte vergangen und inzwischen stehen die Sommerferien vor der Tür. Traditionell schließt das Schuljahr immer mit unserer Dschungelnacht, und es steht zu hoffen, dass der Sommer in der anstehenden Woche zurück kommt, damit der Spaziergang durch den illuminierten Zoo bei angenehmen Temperaturen stattfinden kann.



Ansonsten hatten wir noch einen absoluten Geburtshöhepunkt in unserem Tierbestand – das und mehr erfahren Sie in unserem aktuellen Newsletter.

Neues aus dem Tierbestand

Geburten:

Kaum war der letzte Newsletter verschickt, wurde der erste Seehund nach 10 Jahren im Zoo geboren. Und vier Tage später bekam auch schon das zweite Weibchen „Inga“ ihr Junges. Noch nie schwammen zwei kleine Seehunde in Augsburg im Seehundbecken. Schade, dass sie so schnell wachsen, mittlerweile kann man sie schon fast nicht mehr von den Müttern unterscheiden.



Erstmals kam auch ein Rotbüffel zur Welt. Derzeit darf er allerdings erst einmal nur stundenweise auf die Anlage mit den Pavianen, und dann auch nur unter Aufsicht der Tierpfleger – denn ganz zu trauen ist dem Affenpack nicht, auch wenn die Mutter immer schön aufpaßt.



Ja, und dann gab es noch eine kleine Streifenhyäne. Der ganze Zoo hat sich über dieses niedliche Jungtier gefreut, das in der ehemaligen Gepardenwurfbox geboren wurde. Die Mutter kümmerte sich sehr fürsorglich um das Kleine, und trotzdem ist es nach drei Wochen spurlos verschwunden. Bis

jetzt haben wir keine Erklärung was passiert sein könnte. Dass die Mutter das Junge nach drei Wochen Fürsorge tötet ist unwahrscheinlich und es gab auch keine Spuren die darauf hindeuten könnten.



Außerdem wurde noch ein Pavian geboren.

Zugänge:

Keine Zugänge im Berichtszeitraum

Tierabgaben:

Da von unseren Eulenvögeln je nur eine Schnee-Eule und ein Uhu verblieben sind, wurde entschieden die beiden Einzelvögel an eine andere Haltung abzugeben. Derzeit wird noch überlegt was wir stattdessen in die Anlagen setzen. Vielleicht gibt es im nächsten Newsletter schon Neuigkeiten dazu.



Todesfälle:

Ein Ziegenbock mußte aus Altersgründen eingeschläfert werden.

Bauvorhaben:

Leider mußte der Eröffnungstermin für das neue Reptilienhaus verschoben werden. Derzeit wird im Innenbereich mit Hochdruck an der Ausgestaltung der Terrarien gearbeitet, das Gehege für die Bindenwarane ist schon ziemlich fertig.





... und sonst:

Der 3. Augsburger Benefiz-Zoolauf, der wieder vom Rotaryclub Augsburg Renaissancestadt initiiert und unterstützt wurde, war ein voller Erfolg. Erstmals mußte die Anmeldeliste vorzeitig geschlossen werden, da sich schon mehr als 300 Läufer gemeldet hatten. Insgesamt 296 Sportlern gelang es dann in einer Stunde zusammen 2.169 Runden durch den Zoo zu laufen. Das ergab rechnerisch eine Spendensumme von 4.338.- €, die vom Rotaryclub großzügig auf 4.500.- € aufgerundet wurde. Das Geld fließt in den Bau der begehbaren Vogelvoliere.



Auch die Golfer haben sich für den Freundeskreis und den Bau des neuen Reptilienhauses ins Zeug gelegt. Beim

Benefizturnier des Golfclubs Lechfeld kamen insgesamt 2.000.- € zusammen.

Vielen Dank an diese Institutionen für ihre Hilfe.

Und jetzt steht die Dschungelnacht vor der Tür. Sie startet traditionell am letzten Freitag im Juli (27.07.2012) um 19 Uhr mit Tip Top Till, der die Gäste am Eingang begrüßt. Mit dabei ist außer ihm wieder Tobi van Deisner mit seiner Luftballonshow. Außerdem kommt das Märchenzelt, Spirit of Dragonfire zeigt mehrere Feuershows, und natürlich gibt es auch wieder Kinderschminken.

Es gibt genügend Karten für die Dschungelnacht, aber vielleicht sollte man sich dennoch überlegen die Möglichkeit des Vorverkaufs zu nutzen – dann spart man sich mögliche Wartezeiten an der Kasse.



Ich wünsche Ihnen viel Spaß bei Ihrem nächsten Besuch,
Ihre

Barbara Jambou



**Sollte der Newsletter nicht korrekt angezeigt werden,
klicken sie bitte [hier](#)**